

XPRESS

Kunjungan Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA. 2023 di DPRD Kabupaten Grobogan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.XPRESS.CO.ID

Sep 8, 2023 - 07:57



Dirdik Seskoad Brigadir Jenderal TNI Dr. A. Budi Handoyo, M.Tr.(Han) Foto Bersama Rombongan Pasis Serta Unsus Forkopimda Grobogan Di Kantor DPRD Kabupaten Grobogan

GROBOGAN - DPRD Kabupaten Grobogan menerima kunjungan Pasis Dikreg LXIII Seskoad Tahun 2023 dalam rangka On The Job Training (OJT) di wilayah Kodim 0717/Grobogan, Kamis (07/09/23).



Kunjungan Pasis Seskoad ini diantaranya 18 orang anggota TNI dan 2 orang anggota Polri itu diterima di Aula DPRD setempat oleh Ketua DPRD Kabupaten Grobogan Agus Siswanto, S.Sos., M.A.P. serta dihadiri Direktur Pendidikan (Dirdik) Seskoad Brigadir Jenderal TNI Dr. A. Budi Handoyo, M.Tr.(Han), Bupati Grobogan Hj. Sri Sumarni, S.H., M.M., Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P.

Dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD menyampaikan, bahwa rombongan Pasis Seskoad angkatan LXIII perdana di tahun ini mengadakan On The Job Training (OJT) di Kabupaten Grobogan, karena sebelumnya belum pernah diselenggarakan di sini.



“Kami DPRD Kabupaten Grobogan menyambut baik rombongan Pasis Seskoad angkatan LXIII, tentunya ini adalah sebuah kehormatan bagi kami atas kunjungan ini,” kata Agus Siswanto.

“Kami sangat mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada ketua rombongan karena telah menjadikan DPRD Kabupaten Grobogan sebagai lokasi OJT, dan kami akan mendukung apapun data yang diminta oleh para siswa, untuk menuntaskan OJT di Kabupaten Grobogan,” terangnya.

Sementara itu Dirdik Seskoad mengatakan bahwa, nantinya para Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA. 2023 tersebut akan melaksanakan penelitian tentang bagaimana peran Komando Kewilayahan dalam hal ini Kodim 0717/Grobogan dalam membantu Pemerintah Daerah mewujudkan pembangunan di daerahnya.

“Para Siswa yang telah menempuh pendidikan Seskoad ini nantinya juga akan menjabat sebagai Komandan Kodim ataupun Kapolres, dan tidak menutup kemungkinan akan menjabat di Kabupaten Grobogan ini,” ungkapnya.

Jurnalis : Yanto